

## 吉田薬品 好事例

皆さん、健康に生活されていますか？お金では買えない健康ってとても大事ですね！  
しっかりご飯が食べれて、しっかり眠れていないものを排出できる。  
快食、快眠、快便ですねー。しかし、それだけでなく、好きなことができて、好きなところに  
行けるということも、とても大切ですね！手足が不自由だと、生活にとっても不便ですね！  
利き腕でなくても片手しか使えないと両手が必要なこともありますので、とても不便です。  
それが解消できるってとてもうれしいですね！

### ☆手首の腱鞘炎が9カ月近く痛みで辛かったお客様のお話

昨年12月から手首の腱鞘炎に悩まされていたお客様。  
病院へ行っても、いまいち変わらず、整骨院にも通っていましたが！  
そこで**エラスチン**を飲んでみて！とお渡ししました。  
飲み方は朝2包、夜2包。一カ月たったころ、「これ、いい！」と  
結果を知らせてくれました。手首をねじると感じていた辛かった痛み  
が改善されました！お肌もキレイになってきた～って言われる方もお  
られます。女性には嬉しいですねー♪



### ☆足の骨折のお客様 ～痛みと腫れ～

めっちゃ回復が早くて～びっくりしました！足が腫れて痛い！  
**エラスチン**と**三七人參**を飲んで頂きました！  
凄い早く回復してくれて、喜ばれました。松葉杖をついていたお客様、  
2ヶ月も過ぎたので、近々仕事に復帰しなければ～と言われていました。  
腫れと痛みの不安がありましたが良い結果につながり良かったです。  
先に田七人參を満量飲まれたのが良かったようです。



### ☆手の甲の血管がポコポコに浮き出ている方へ

その血管、もしかして血管が詰まって盛り上がってきているのかもしれませんが！  
特に血圧が高い方は要注意です。

【血圧の薬を飲んでいてのに上がってきている】

夏場は気温も高く、寒い冬場と違って、血管が寒さで縮むこともないので、血圧は冬場に比べて  
下がりやすくなります。なのに、夏場に血圧が上がる人には血管の詰まりが考えられます。  
血管が詰まってくると血流も悪くなるので、手の甲の血管がポコポコに膨れて盛り上がってくる  
のではと思いました。そこで血管の大掃除をして血流を良くするもの、血管をしなやかに柔らかく  
するものを飲んでいただきました。

3日では全然わからないと言われました。

もちろんそうです。

しかし、1週間飲んだら何か体が違うのがわかったそうです！

モニターとしてやっていただきました。1ヵ月飲み終わる頃には、  
手の血管のポコポコもずいぶん解消されました！しかし、それだけではなく、  
めっちゃ元気になっていました。とにかく疲れやすく、しんどい、気力が  
わかない感じでした。血管の大掃除をするものと血管をしなやかにして  
血流を良くするもの、血圧のバランスを調節してくれるもの、漢方2種類  
を飲んでいただき、めっちゃめっちゃ元気に回復されています。

目の輝きが違います。声の張りも出てきて、お客様も喜んでいただき、  
私も大変嬉しく思います。

最近、ありがたいことに、モニターさんでお試しいただいた方は、ほとん  
どの方が良い結果が出てきています。

